

みんなの力で大阪のまちに緑をSHINSAIBASHIグリーンプロジェクト

祝！PARCO前花壇にも拡大「御堂筋にお花を植えようイベント」

■「SHINSAIBASHIグリーンプロジェクト」とは

大丸心齋橋店ではSDGsの取り組みの一つとして社員の発案により始まった「SHINSAIBASHIグリーンプロジェクト」を2022年より始動しています。生ごみを捨てるのではなく微生物の働きを活用して分解させ堆肥にする<コンポスト>を活用し社員、お客様参加型の「まちに緑を広げるため」のプロジェクトです。

このプロジェクトの一環として11月7日(火)にNPO法人御堂筋・長堀21世紀の会と一緒に御堂筋チャレンジに参加。従業員食堂から出る生ごみをコンポストで堆肥にして歩道化が進む御堂筋の花壇の土に活用。花を植え、育てていく花壇運営を開始しました。将来的にはこのプロジェクトを通じて地域資源循環の実践による地域の美化、魅力化、地域企業、住民参加型による御堂筋の緑化、そこから生まれる地域コミュニティのハブとなることを目指します。

■日時

2024年5月10日(金) 9:00～11:00頃予定

雨天の場合 5月14日(火)

■場所

御堂筋「大丸本館前大宝寺通り南角」と「PARCO前大宝寺通り北角」の2か所



大丸本館前秋の花壇(左)と現在の植え替え前の様子(中)PARCO前の花壇予定地(右)

■イベント内容

「花輪人(かりんと)プラス」の方々から、教えていただきながら、御堂筋長堀21世紀の会会員たちがお花を植えていきます。

■実施団体

NPO法人 御堂筋・長堀21世紀の会